
Die Ausführungen der Verwaltung werden zur Kenntnis genommen und über das 
Thema der praxisorientierten Ausbildung für Erzieherinnen und Erzieher wird 
regelmäßig im Ausschuss berichtet.  
 


